



H. Cámara de Diputados
ENTRE RÍOS

**LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE
ENTRE RÍOS**

Declara de su interés el evento de cierre del movimiento de oración Invasión del amor de Dios a realizarse el 24 de septiembre del corriente año, en la ciudad de Concordia.

MANUEL TRONCOSO

**DIPUTADO
PROVINCIAL**



H. Cámara de Diputados
ENTRE RÍOS

FUNDAMENTOS

Invasión del amor de Dios, es un movimiento de oración por personas, familias, salud y economía Además es un movimiento de evangelismo internacional donde, no solamente se habla de Dios a las personas, sino que también se le demuestra el poder sobrenatural que hay en el nombre de Jesús.

Iniciado en el año 2008, en Chaco Argentina, junto al pastor Jorge Ledesma, y poco a poco fue expandiéndose a más iglesias en diferentes países.

Con los años, el movimiento fue creciendo y hoy, ha llegado a más de 50.000.000 de personas en todo el mundo a través de más de 2.000.000 de cristianos orando.

El proyecto se realiza hoy en día en 5.000 iglesias de 57 países de los 5 continentes.

El proyecto ha sido traducido en más de 10 idiomas.

Cada vez son más los cristianos que se unen a este proyecto de evangelización mundial, viendo el crecimiento en sus iglesias y milagros sobrenaturales.

Este 24 de septiembre próximo, en el Gimnasio Escuela Gerardo Yoya en la ciudad de Concordia se realizará el evento de cierre bajo la denominación “Fiesta para la Familia”.

Por estos motivos, solicito a mis pares la aprobación de este proyecto de Declaración de Interés Legislativo.